
令和４年２月号

橋本市立柱本小学校

あけましておめでとうございます。新しい年、２０２２（令和４）年がスタートしました。

昨年末には個人懇談会や保護者アンケートにご協力いただきありがとうございました。本年も

学校教育活動へのご理解ご協力をお願いいたします。

さて、今年は「寅（とら）年」です。「寅」という字は「演」から来ている

といわれ、その語源の「延」は「延ばす」という意味があることから、「寅年」は芽を出した

ものが「成長していく（見えてくる）」年やこれから成長する物事の「象徴が生まれる（始ま

る）」年と言われています。新型コロナウイルス感染症の状況など、気になることは多々あり

ますが、この１年が子どもたちの大きな成長の１年になることを願っています。特に６年生は

間もなく卒業を迎えます。残りの小学校生活を有意義に過ごし、新しいスタートを迎える準備

をしてほしいと思います。

学校だより

２日（水）ＡＬＴ来校

７日（月）委員会活動
９日（水）ＡＬＴ来校

１０日（木）ＳＣ来校
１４日（月）クラブ活動
２２日（火）授業参観

２５日（金）お別れ遠足（６年生）
２８日（月）集金引き落とし日

※２月の集金は２・３月分の２か月分と

なります。ご注意ください。

〇
２
月
の
行
事
予
定

〇校内マラソン大会
１２月９日（木）に第４回校内マラソン大会を実施しました。校内に作られた周回コ

ースを低学年は２周（1㎞）、中学年は３周（1.5㎞）、高学年は４周（2㎞）走りました。

体育の授業での練習、ロング休憩を利用しての業間練習、そして一週間前に行った予行

練習。たくさん練習をして本番に臨みました。

子どもたちの目標は「途中で歩かず走りきる」、「練習の時よりいいタイムで走る」、「ゴ

ールの順位を上げる」など様々であったと思いますが、みんな一生懸命取り組んでいま

した。そして、途中棄権する児童はなく、参加者全員完走することができました。

また、たくさんの保護者の方に来校いただき、頑張る子どもたちに温かい声援を送っ

ていただきました。ありがとうございました。

（学校ＨＰでも公開しています）

〇みんな大きくなりました
３回目の身体測定を行いました。個人差

はありますが、４月の測定と比べると、各

学年とも平均で３～５㎝くらい身長が伸び

ています。また、５㎝

以上伸びた児童は５0

名以上いました。中に

は９㎝以上伸びた児童

もいました。



〇ゲストティーチャーによる出前
授業
６年生

１２月１４日（火）に納税協会の方に

来ていただき、租税教室を行い税金につ

いての学習をしました。

小学生にとって「税金」は少し遠い存

在かもしれませんが、比較的身近な「消

費税」の話を交えながら、税金の歴史や

種類、対象となる年齢などをクイズ形式

で楽しく学習しました。また、税金のあ

る暮らしと無い暮らしを比較したビデオ

を視聴し、税金の使われ方やその大切さ

を知ることが出来ました。

３年生

社会科「安全な暮らしを守る人々の仕

事」の単元の学習で、橋本北消防の方に

ご協力いただきました。

教室では消防署の仕事についてお話い

ただくとともに、子ども達からの「火事

は何月ころ多いですか？」、「消防車は何

台ありますか？」といった質問に答えて

いただきました。

駐車場ではホースや酸素ボンベなど、

消防車に備えられている資器材や隊員の

方が身につける装備品について、実際に

手に取りながら教えていただきました。

子ども達はみんな興味津々で聞き入って

いて、たくさんの質問をさせていただき

ました。とても楽しく学習することがで

きました。橋本北消防署の皆さん、ご協

力ありがとうございました。

〇１年⽣との交流会(６年⽣)
今年２回目の交流会を行いました。前

回は絵本の読み聞かせなどを行いました
が、今回は自分たちで企画したゲームを
一緒に楽しみました。
「数ふみゲーム」や「ビックリ箱ゲー

ム」、「射的」など、１年生の目線に立っ
て楽しめるゲームを考えました。６年生
が見せるやさしいお兄さん、お姉さんの
姿にとても嬉しい気持ちになりました。

〇先⽣方も頑張っています
１０月の学校だよりでもお知らせした

ように、本校では、分かりやすく、より
子どもたちの力を引き出せる授業を目指
して授業研究を行
っています。
１０月には４年

生担任の松岡先生
が算数科の「概数
とその計算」、１１
月には５年生担任
の弓場先生が「平
均とその利用」の
単元で研究授業を
行いました。１２
月は３年生担任の
市平先生が「式と
計算」の単元で授
業を行いました。
より良い授業を

目指し先生方も頑
張っています。

〇松の伐採
台風の襲来があった場合等に危険があ

るということで、運動場西側の松の木を
伐採していただきました。

Before After

→


